

## Bericht Fahrradwallfahrt 2025

Der Walldürner Wallfahrtsverein Löffelstelzen e.V. hat auch in diesem Jahr wieder zur Teilnahme an der Fahrradwallfahrt nach Walldürn am letzten Samstag der Schulferien eingeladen.

Treffpunkt war um 7.45 Uhr an der Bushaltestelle in Löffelstelzen. Mit dem kurzen Morgengebet in der Kapelle in Edelfingen um 8.00 Uhr und dem Segensgebet zur Wallfahrt begann die Fahrt in Richtung Walldürn bei herrlichem Fahrradwetter. Nach einer kurzen Trinkpause und gesponserten Brezeln bei Distelhausen ging es in die Kirche in Dittigheim. Dort hielten wir eine kurze Andacht mit passenden Liedern. Die 3. Station mit Gesang und Gebet fand in der Kirche in Königheim statt. Mit den nun ständigen Anstiegen in Richtung Walldürn mussten die 18 Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer teilweise auch ohne Akku kräftig in die Pedale treten. Gegen 12.00 Uhr wurden von Weiten die Türme der Basilika gesichtet und um 12.30 Uhr waren wir pünktlich beim Mittagessen im Pfarrsaal. Um 13.30 Uhr wurde von der Wallfahrtsgemeinde zum Wallfahrtsgottesdienst eingeladen. Nach dem Gottesdienst mit Fahrradsegnung und einer kurzen Pause zum Sammeln wurde die Rückfahrt angetreten. Mit einer Trinkpause in Schweinberg nach dem kurzen Anstieg ging es flott abwärts Richtung Taubertal. Ab Tauberbischofsheim radelten wir dem Fahrradweg liebliches Taubertal aufwärts bis nach Edelfingen. In der Kapelle dort wurde der Tag mit dem Abendgebet und den Dankesworten des Vorsitzenden Thomas Tremmel beendet. Herzlichen Dank an Gerhard Dörr, der wieder das Begleitfahrzeug zur Verfügung gestellt hatte und an Pilgerführer Ansgar Weiß. Für einige Fahrradfahrer/innen stand nun noch der letzte Anstieg nach Löffelstelzen an. Alle Teilnehmer erlebten einen wunderschönen Tag und freuen sich schon auf das nächste Jahr.